

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 3 TA 2017/2018

16711164 - MUHAMMAD AZMI ALFARISSI

STATION	FEEDBACK
DARAH RUTIN HB	Tidak memeriksa kebersihan alat, tidak menunggu lisis eritrosit selama 1-2 menit
DARAH RUTIN HMT	belum memastikan kebersihan alat, yang lain sudah baik
INJEKSI INTRAVENA	kalo udara sudah dihilangkan dg disemprotkan jangan lagi disentil ² dan kalo cairan yg terbuang banyak jangan posisi penutup jarum terpasang (jd tdk steril) jangan lupa ganti jarum, kalo nyuntik jangan lupa aspirasi dulu sebelum disemprotkan, jangan sampai tangan/handscoen menyentuh jarum suntik ini jd tdk steril, kalo nyabut jarum tangan kiri sudah siap dengan kassa jadi begitu dicabut kassa segera ditempelkan, menusukkan jarum sampai 2/3 ini maksudnya minimal bukan hanya sampai 2/3 kalo injeksi IM
KOMUNIKASI	RPS cukup lengkap, karakteristik diare sudah digali, sistem muskuloskeletal tidak ditanyakan, gejala lain pada sistem gastrointestinal juga kurang lengkap (mual, muntah), sambung rasa kurang (belum menggunakan nama pasien dalam pembicaraan), pertanyaan kurang sistematis. sudah menggunakan pertanyaan tertutup dan pertanyaan terbuka. sebaiknya hasil anamnesis di crosscheck untuk mencari kekurangan informasi
PEMASANGAN INFUS	informed consent kurang penjelasan risiko, persiapan alat kurang lengkap, disinfeksi tidak boleh diulang ya satu kali saja, perhitungan tetesan dihitung dengan rumus yang benar ya, baca lagi ya, torniketnya dilepas ya
PENGECATAN GRAM	
PUNGSI VENA	cara memegang tabung holder saat akan memasukkan jarum tidak tepat, bergetar saat mencari vena dan agak bergeser ke kanan dan kekiri (kalau seperti ini pasien akan merasakan sakit dan saat pulang akan memar. tidak melakukan homogenisasi setelah selesai pengambilan. tidak melepas torniquet segera. tidak menuliskan identitas.
REFLEKS PATOLOGIS DAN GCS	tidak IC, tidak cuci tangan sbml px namun cuci tangan setelah px, saat rangsang verbal jangan sambil menepuk ya, mata nilai 0????, M juga salah nilai,
SEDIAAN APUS DAN PENGECATAN GIEMSA	ok